

Un ostéopathe élargit l'offre médicale

Publié le 07/10/2017



Un ostéopathe est désormais à portée de mains. © Droits réservés



[+ S'ABONNER](#)

David Faure, ostéopathe, s'est installé en juillet à la Maison de santé de Jarnages. Présent sur les lieux du lundi au samedi à l'exception des mardis et jeudis matin, le jeune diplômé, originaire de Saint-Martial-le-Mont, a fait le choix du retour au pays après des études à Toulouse et une formation pédiatrique au Canada. L'implantation à Jarnages a pu avoir lieu grâce au maire, Vincent Turpinat, qui lui a réservé le dernier local libre depuis l'hiver dernier en attendant la fin de ses études en juin.

Grâce au bouche-à-oreille, la clientèle commence depuis à affluer et David Faure reçoit ou visite une trentaine de patients par semaine, du nourrisson à l'octogénaire.

Ouvert de 7 h 30 à 20 heures et à partir de 15 heures les mardis et jeudis, David Faure voit aussi ses patients arriver via son système de réservations en ligne.

Pratique. David Faure, Maison de santé, 31 rue Alexis-Chambrouy, 23140 Jarnages, tél. 07.68.10.31.70 ou 05.55.51.92.60 ; mail : davidfaureosteo@gmail.com.